



Pièces	10 Pièces
Superficie	245 m²
Référence	8865CTVM
Prix	1 590 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Antibes. A vendre, belle villa de 245 m² avec un aperçu mer au calme absolu sur un beau terrain de 1360 m² avec piscine. Au rez-de-chaussé vous trouverez une entrée, une cuisine ouverte équipé, une salle à manger de 45 m² et un séjour avec cheminé ouvrant sur une belle terrasse de 60 m² disposant d'une cuisine d'été, le jardin et la piscine exposé plein sud. À l'étage, vous trouverez 4 chambres, un bureau, un dressing, 3 salles d'eau, une salle de bains et un wc indépendant. La propriété dispose également d'un appartement 2 pièces de 55 m² avec un accès indépendant (possibilité de profession ...

Antibes. For sale, delightful spacious, bright and airy villa of 245 sqm with a glimpse of the sea and the old town located in a calm residential area, set on a land of 1360 sqm with large swimming pool. On the ground floor you will find an entrance, fully equipped kitchen, a dining and living room of 45 sqm with fireplace opening onto a sunny terrace of 60 sqm , garden with a relaxing summer kitchen, and a large swimming pool. Upstairs, you will find 4 bedrooms, an office, a dressing room, 3 shower rooms, a bathroom and a separate toilet. The property also consists of a 1 bedroom apartment ...

CAPITOLE INTERNATIONAL

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CAPITOLE
INTERNATIONAL



CAPITOLE
INTERNATIONAL

www.maisonsetappartements.fr



CAPITOLE
INTERNATIONAL



CAPITOLE
INTERNATIONAL